



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Nelson Mandela decía que el deporte tiene el poder para cambiar el mundo, el poder de inspirar; y a esta frase le agregamos que los deportistas son los instrumentos para que eso suceda, y por eso celebramos que nuevos jóvenes deportistas surjan en nuestra zona.

Por esta razón queremos destacar la labor realizada por los dos palistas vallemedienses Julian Daniel Salinas y Martín Garcia en el Campeonato Mundial de canotaje disputado los días 30 de septiembre al 3 de octubre en Rumania.

Somos pueblos de río, nos identificamos con ellos; el agua nos rodea, nos acompaña en el transcurso de nuestras vidas, es un recurso que nos permite compartir, relacionarnos y hacer actividades. Año tras año han crecido los deportes que se realizan en este medio.

El valle medio es una de las cunas del canotaje provincial, la cercanía al río a nuestras localidades como también la histórica participación de nuestros representantes encumbrados en la figura de Martin Mozzicafreddo, han hecho que esta zona sea un continuo semillero para este deporte.

Pero lo más destacado de estos deportistas es su juventud, porque son jóvenes que inspiran a otros y por eso valorizamos el hecho de contar en el Valle Medio con referentes jóvenes comprometidos con sus actividades deportivas.

Ellos son Javier Daniel Salinas, nacido en Choele Choel donde comenzó a remar en el brazo norte del Río Negro, y luego continuó su carrera en la Escuela de Canotaje Brazo Sur de Luis Beltran para poder integrar la dupla en K2 junto a su compañero.

Lo del Beltranense Martin Garcia es mas sanguíneo y como toda pasión también se hereda; ya que se crió desde pequeño en el brazo sur del Río Negro junto a su tío Martín Mozzicafreddo.

Queremos reconocer que el desempeño de ambos no es fruto de la casualidad sino de un proceso; un proceso invisible, en donde la disciplina, el esfuerzo, sacrificio y constancia fueron pilares.

EL 90 % de la construcción de una carrera deportiva en la vida de un deportista no se visualiza,



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

nadie ve cuando hace frío o se está cansado o cansada; muchas veces solo se ven en la meta de llegada y durante triunfo o la derrota, por eso queremos valorar ese proceso y reconocer todos los valores que estos jóvenes transmiten y recorren en sus botes por el Río Negro, con el agregado que ahora también lo hacen por el mundo.

Por ello;

Autores: Jose María Apud, Fabio Sosa, Mónica Silva, Marcelo Szczygol.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés deportivo, cultural, social la performance y el desempeño de los palistas vallemedienses Martín García y Julián Daniel Salinas en el Campeonato Mundial de Canotaje, realizado en Rumania representando a la provincia de Río Negro.

Artículo 2°.- De forma.